



FORUM ORIENTATION MONTCHAPET

Vendredi 19 janvier 2024, a eu lieu le forum annuel d'orientation. Comme chaque année, des représentants (élèves et professeurs) du Lycée Saint-Bénigne sont venus présenter la section DCG aux élèves de première et terminale STMG (sciences et technologies du management et de la gestion) de la Cité scolaire Montchapet.

1. Quel est le but du forum d'orientation ?

Le forum d'orientation est une rencontre entre professeurs et futurs élèves permettant la découverte de plusieurs formations après le bac. Il permet aux élèves de découvrir et se projeter dans la formation qui les intéressent pour poursuivre leurs études post-bac.

Madame Million, professeur des fondamentaux du droit, du droit des sociétés et des groupements d'affaires, est venue accompagnée de quatre élèves des trois niveaux de DCG. Ils ont permis à plusieurs classes de STMG de découvrir la section DCG au sein du Lycée Saint-bénigne.

Le baccalauréat STMG (option gestion finance) permet à tout élève motivé d'intégrer une première année de DCG.

2. Le DCG au Lycée Saint-Bénigne ?

Le DCG est le premier palier de formation de la filière expertise comptable délivrant les connaissances en base de comptabilité, gestion et finance d'entreprise.

Après un rapide sondage auprès des élèves sur : Qu'est-ce que le DCG ? Madame Million leur a expliqué que cette formation aboutie à un diplôme d'Etat reconnu par l'Ordre de Experts Comptables, de grade licence préparé en 3 ans.

Les élèves ont pu avoir connaissance des 16 matières enseignées au cours de ces 3 années. Ils ont été également sensibilisés sur l'importance et la quantité de travail personnel à fournir.

Cette formation ne se limite pas qu'à l'apprentissage des cours. Afin de faire le lien entre les études et le monde du travail, des stages sont à réaliser en entreprise, cabinet d'expertise comptable ...

De plus, afin de nous mettre en situation, un expert-comptable représente chaque année la classe de première année et ce jusqu'à l'obtention du DCG.

Le lycée Saint-Bénigne propose également une immersion au sein de la section le temps d'une demie journée pour les élèves intéressés.

La communication étant essentielle, les classes de DCG participent généralement à 5 forums de présentation par an (journées portes ouvertes, Studyrama ...), ainsi qu'au « panorama fiscal »

Enfin, des journées cohésion sont organisées au sein de la section entre les différents niveaux.



*Lieu de l'évènement : Cité scolaire Montchapet
Compte rendu rédigé par : Julie Feurtey*